

松が丘小学校コミュニティ・スクールだより No.1

# みどいっぱい えがおいっぱい

2018年（平成30年）6月8日

平素は本校教育にご理解・ご協力ありがとうございます。

松が丘小学校もコミュニティ・スクールのモデル校として2年目を迎え、「いい学校づくり=いい街づくり」を合言葉として、地域の学校としてまず、人が集える学校をめざして本年度も取り組みをすすめています。よろしくお願いします。

## 「折り紙教室」・「書道教室」がスタートしました



（折り紙教室）



（書道教室）

今年も「大人も楽しむ折り紙教室」、「大人も楽しむ書道教室」がスタートしました。

折り紙教室や書道教室がきっかけとなって人の輪が広がっていきばいいなと思っています。

## 「松っ子ども将棋教室」



今年より地域の将棋クラブの有志の皆様のご協力で、松っ子ども教室を開くことができました。将棋をおぼえるのはもちろんですが、地域のおじいちゃんと将棋をさしながら、会話をかわし、ふれあってくれたらいいなと思っています。

子どもたちの真剣な表情は、普段の教室とは違ったきりっとした感じです。時間があれば、子どもたちの様子をのぞいていただけたらと思います。（毎週月曜日 1年：14:30～ 2年以上：15:30～）

## ホタル観賞会

5月29日～6月2日の夜ホタル観賞会を開催させていただきました。5日間で延べ700人を超える方が訪れ、ホタルの淡い光を楽しんで頂きました。ホタルの光をみつけると、またホタルが飛んでくれたのをみるとなんだかうれしくなるのは、私だけではなかったと思います。

ふれあいの池でホタルが松が丘の人と人をつなぐシンボルになったらという夢をもっています。ホタルがすめる環境を守り、整えていくために、皆様のお力もお借りできたらと思っています。よろしくお願いします。



ホタル産卵箱